
 

 

 

 

 

 

 

 

 

VOL.１７２．  ２０２０．１１月号 

 「頭の中を書く動機は？」 

 

 スイッチＯＮ！！紅葉の季節になりましたが、千歳会にとって？僕にとっては紅葉を見る余裕はないな〜。。 

 稲毛のオープンや千歳会の未来づくりやコロナ対策やら、。なんだか体が忙しいというより気ぜわしい今月だった〜。 

 そして、乾燥からくる鼻炎、、、くしゃみがしづらい世の中になってしまった。。。 

 

 さて、頭の中を発行している中で、質問してくれた中の一つに、何がきっかけで「頭の中」を発行することにしたんです

か？と聴かれました。 

 たしかに、発行を重ねていることで、だんだん意図が薄まっていくことに気づきました。 

 

 自分なりに再度、なぜ続けているのかを考えてみようと思います。 

 

 スタートのきっかけは、メンバーが増えてきて僕との関わりが薄まったことによる価値観の希薄と、 

想いの浸透が難しくなったことで仲間が辞めていったことでした。 

 そこで、給与明細に僕の今月のホットな考え（いつもギリギリまで何を書こうか考えているので、締切がギリギリで飛嶋

さんを焦らせてます。(^_^;)）を「頭の中」で発信しています。 

 何で給与明細に入れることにしたのか、それは家族が見るからです。 

  

企業の社長や理事長は給与明細を受け取る本人にはイメージできますが、家族や親族は僕を知らないことのほうが普

通です。 

しかし、理念である「一人一人の人生を豊かに」を実現するためには、自らの環境に応援者がいなければ真の豊かさは

手に入らないと僕は考えます。 

そう考えると、最も応援してくれる存在は、あなたの最も身近な人になります。 

これから、千歳会はチャレンジし続けます。そうなればあなたの周りがどんな反応を示すかで、あなたの思考は変わる

と思います。 

  

そして、僕たちの価値（バリュー）は、「人を育み、地域を育て自分が受けたい、家族に受けてもらいたい情熱あるサー

ビスの提供」です。 

それを実現するために、家族が千歳会を応援してくれること、あなたを応援してくれることは、もっとも優先順位が高いこ

とだと思っています。 

 

 この想いが、僕の「頭の中」のスタートでした。 

 しかし、発行回数を重ねるごとに、すこしあなたに対して期待しているのが、 

 僕の言葉（頭の中）を熱を冷まさず軸をぶらさず、周りに伝えてくれることを、今のあなたに期待しています。 

 

 なぜならば、千歳会のビジョンは「明日の先をつくる」です。 

 組織とは、人の集まり→価値観の集まり→理念共感がこの会社に所属する動機です。 

 どんどんアウトプットしてあなただけの価値ではなく、我々の価値を発信してほしいから。 

 それがこれからも、続けていける原動力になっています。 

 

 

 

 

社会福祉法人 千歳会 

理事長 左 敬真 
 

フェイスブック始めました。 

お友達申請お待ちしてます。 


